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L'ASSOCIATION omni‐sports Centre Mbériesportif (A.O. CSMS), fon‐dée en 1996, a organisé, leweek‐end dernier, à sonsiège de Montagne‐Sainte,une assemblée généraleordinaire clôturant la sai‐son 2014‐2015. Deuxpoints "iguraient à l'ordredu jour : les bilans moralet "inancier et la récom‐pense des meilleurs enca‐dreurs et joueurs, qui sesont positivement illus‐trés durant cette saisonsportive. Les travaux, dirigés par leprésident fondateur,Bosco Alaba‐Fall, se sontdéroulés en présence des

membres et pension‐naires du club, et ont dé‐bouché sur l'approbationdu rapport moral. La sai‐son ayant été très denseen activités, avec la parti‐cipation des petites caté‐gories (garçons et "illes)

aux compétitions organi‐sées par la sous‐ligue defootball d'Akanda.Pour ce qui est du bilan "i‐nancier, il a été présentépar le chargé des ques‐tions "inancières, Jean‐Christophe Of"iga. Il

ressort que pour lecompte de la saison 2014‐2015, l'Association omni‐sports Centre Mbériesportif a enregistré, enterme de ressources,363.806.797 Fcfa, et a dé‐pensé 338.786.510 Fcfa,

avec pour solde créditeur
25 020287Fcfa.Le président du CMSBosco Alaba‐Fall et sescollaborateurs ont décidéde changer le logotype duclub formateur de DidierIbrahim Ndong. Outre

l'image du ballon, quiconstitue le signe d'identi‐"ication de cette forma‐tion, il s'est ajouté unballon de basket et de vol‐ley‐ball. « Nous avons dé-
cidé de devenir une
association omnisports.
Dès cette année, le CMS
prendra d'abord part aux
compétitions de basket-
ball et, dans les prochaines
années, nous allons inté-
grer le volley-ball », alaissé entendre M. Alaba‐Fall, qui a, en outre, faitpart de ce que cette sai‐son, son équipe ne recru‐tera pas des joueursétrangers « Nous allons
plutôt faire des recrute-
ments internes. C'est-a-dire
faire monter en première
division certains jeunes du
centre de formation.»

Bilan positif pour le bureau sortant
Football/Assemblée générale ordinaire A.O.C.M.S…
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Libreville/Gabon

... qui s'est déroulée en présence des membres et
pensionnaires du club.
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Les officiels ayant présidé l'assemblée 
générale ordinaire...
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LA Ligue de football del’Estuaire (LFE) a tenu sonassemblée générale ordi‐naire, le week‐end dernier,à la Chambre de commercede Libreville. Les 34 délé‐gués présents aux travauxprésidés par MartialAmeké Kendza, se sontpenchés sur cinq points.Le premier a été le rapportmoral exercice 2014‐2015,présenté par le secrétairegénéral adjoint Sadrick Es‐sono Monguengui, lequel adonné lieu à des échanges,avant son adoption. Ledeuxième point a été lerapport "inancier présentépar le même SGA, à la placedu trésorier général, empê‐ché.Ces rapports ont été adop‐tés à main levée par les dé‐
légués (30 voix pour le rap‐port moral contre 4 abs‐tentions, et 27 voix pour lerapport "inancier contre 7abstentions). Ensuite, la

présentation du projetd’activités exercice 2015‐2016 (discussion et adop‐tion), la présentation duprojet de budget exercice
2015‐2016 (discussion etadoption) et les divers.D'entrée, le président de laLFE a rappelé aux déléguésque c’est dans la continuitéde la saison précédente,considérée sans doute

comme un exercice pleine‐ment abouti, que la LFE valancer sa nouvelle saison2015‐2016 du 2 au 8 no‐vembre prochain par letournoi des championsdans les catégories mi‐

nimes et cadettes, suivi parla super coupe en D3, U20et féminin.« Cette saison a été intense
d’activités et de passion. De
la formation des formateurs
au travail des comités de
normalisation ponctué par
la mise en place des prési-
dents élus des différentes
sous-ligues », a‐t‐il souli‐gné. Avant de remercier lesfondateurs et présidentsde toutes les associationsmembres de la LFE. A noter que ces assises sesont déroulées en l'ab‐sence des représentants dela Fégafoot. Il n'empêcheque le SGA, Sadrick EssonoMounguengui a été promusecrétaire général de laLFE, en remplacement deGabriel Yebe Nze, décédé le6 octobre 2014. Une promotion unanime‐ment saluée par les délé‐gués, au regard du travailqu'il a abattu jusque‐là.

Quitus au bureau directeur
… et de la ligue de l’Estuaire (LFE), saison 2015-2016

PSNB
Libreville/Gabon

Les bilans moral et financier ont été adoptés.
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Le président de la LFE, Martial Ameké Kendza, présidant
les travaux à la Chambre de commerce de Libreville.
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LE bureau directeur de laligue de basket‐ball del’Ogooué‐Maritime a orga‐nisé, le week‐end dernier,à la salle de mariage "PaulMoutsinga" de la mairie du4e arrondissement dePort‐Gentil, son assembléegénérale ordinaire. L'adoption des rapportsmoral et "inancier consti‐tuait l'unique point à l’or‐dre du jour. Ainsi, aprèsl’appel des délégués, la vé‐ri"ication du quorum et lemot introductif du prési‐dent de la ligue, Loïc Di‐lindi, la secrétaire générale

de la ligue, Florine Evoung,a procédé à la lecture de lapremière partie du point, àsavoir le rapport moral.L'on retiendra, au cours dela saison sportive écoulée,que le bureau de la ligue debasket‐ball, élu le 25 octo‐bre 2014, a entamé sa sai‐son par un tournoid’ouverture, suivi duchampionnat provincialqui s’est disputé du 07 fé‐vrier au 16 mai, avec laparticipation de dix clubsdans six catégories (junior,senior, cadette, minime,corporative et féminin). A la "in de ce challenge, leStade Mandji a réalisé undoublé en senior hommeset en mixte (cadets/"illes).Idem pour la formation du
littoral basket club (LBC),notamment en juniorhommes et minimeshommes. En"in, dans la ca‐tégorie corporative, AS

Petro Riggers a été sacréechampionne provinciale. Signalons qu’en dehors duchampionnat provincial,plusieurs tournois ont été

organisés par la ligue ou encollaboration avec elle. Enrevanche, en compétitionsfédérales, les trois forma‐tions de Port‐Gentil quesont Stade Mandji, MandjiJokers et Ezanga Teamsont engagées au cham‐pionnat national d’Elite,une compétition qui n’estpas allée à son terme, àcause de l’organisation deséliminatoires de l’Afro bas‐ket par le Gabon. Alors quele Stade Mandji a enlevé lacoupe du Gabon (TrophéeDavid Nzoubou). Pour ce qui est du rapport"inancier lu par le trésoriergénéral adjoint, AymarBamba, l'on retiendraqu’au cours de l’exercice2014‐2015, le bureau de la

ligue a réalisé un total de3.320.461 francs de res‐sources réparti de la ma‐nière suivante : cotisationdu bureau directeur(460.000 francs), af"ilia‐tion et participation desclubs et associations(2.610.000 francs), pénali‐tés (63.650 francs), reli‐quat 2014 (36.811 francs)et aide de la Fédération ga‐bonaise de basket‐ball(150.000 francs).  Mais après l’organisationdes tournois, championnat,cérémonie de remise destrophées et autres, les dé‐penses se sont élevées à3.271.850 francs. A ce jourle solde du compte de laligue est positif de 48.611francs.

Les rapports moral et financier adoptés
Basket-ball/Assemblée générale ordinaire de la ligue de l’Ogooué-Maritime

Jean-Paulin ALLOGO                                                                        
Port-Gentil/Gabon

Le président de la ligue de basket-ball de l'Ogooué-
Maritime, Loïc Dilindi, et la SG Florine Evoung, lors

des travaux.
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